AYUNTAMIENTO DE SANTA OLALLA

Noviembre 2022



BOLETÍN MUNICIPAL DE NOTICIAS

SUMARIO

- Alumbrado y agua en el Cementerio Municipal
- Nueva esparcidora de sal para Protección Civil Santa Olalla
- Nueva red de abastecimiento de agua en Calles Eras, Cruz y Leones
- Santa Olalla trabaja por una buena Salud Mental
- Nuevas maquinas para el Gimnasio Municipal
- Ya está activo el nuevo servicio "Como en Casa" (Servicio de comidas a domicilio para mayores)
- Renovación de la Urbanización Guacan
- Exposición de la Obra Gráfica de Ana Díaz
- El Club de Fútbol Sala se presenta por todo lo alto
- Visitas guiadas a la Iglesia de San Pedro

ALUMBRADO Y AGUA EN EL CEMENTERIO MUNICIPAL

En los días cercanos a la celebración de Todos los Santos, se han estrenado importantes mejoras en nuestro Cementerio Municipal.

Durante el mes de octubre se ha ido realizando por parte de los operarios municipales diversas labores de refuerzo de mantenimiento en el Cementerio Municipal de Santa Olalla, como la pintura de las tapias, poda de ramas, etc.

Pero este año destacan las mejoras llevadas a cabo en el propio cementerio y su entorno:

- Conducción de nueva red de abastecimiento de agua.
- Construcción de una nueva fuente cercana a los nuevos patios, decorada con cerámica de Talavera. Cercana a la zona de sepulturas, nichos y columbarios para las cenizas.
- Alumbrado público en la calle exterior. Colocación de farolas con luces led, energéticamente eficientes, y que han sido reutilizadas de las que se pusieron en la Calle Teodoro Sacristán y en poco tiempo fueron sustituidas por las nuevas luminarias del plan IDAE en todo el municipio.
- Acerado con baldosa.
- Reparación y pintura de la Capilla municipal. Debido a su antigüedad habían aparecido diversas grietas en paredes y

techo que se han reparado y se ha pintado la capilla por dentro y por fuera por un pintor local.









NUEVA ESPARCIDORA DE SAL PARA PROTECCIÓN CIVIL SANTA OLALLA

La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Olalla incorpora nuevo material para intervención, tal y como ha informado en sus perfiles sociales. Después de la solicitud presentada por el Ayuntamiento de Santa Olalla, hemos sido beneficiarios de un módulo de máquina esparcidora de sal, para casos extremos de frio y formación de hielo en nuestras calles.

De esta manera vamos incrementando nuestro material de trabajo para posibles intervenciones en todo tipo de emergencias.



NUEVA RED DE ABASTECIMIENTO DE AGUA EN CALLES ERAS, CRUZ Y LEONES

Como paso previo al asfaltado de estas tres calles (Eras, Cruz y Leones), el Ayuntamiento de Santa Olalla ha acometido las obras de sustitución completa de la red de abastecimiento de agua.

El alcalde de Santa Olalla, Pedro Congosto, en sus habituales visitas a estas obras y en sus conversaciones con los vecinos, les ha dicho que: "este no es solo un paso previo, sino que es un paso imprescindible, no podemos mejorar la cara visible de una calle, su pavimento, y dejar debajo tuberías viejas que muy probablemente generarán averías y llevarán a tener que romper de nuevo el pavimento. Tenemos que hacer las cosas bien, desde dentro hacia

fuera, aunque esto suponga una mayor inversión y mayor complejidad en cada obra".



SANTA OLALLA TRABAJA POR UNA BUENA SALUD MENTAL

Con motivo del Día Internacional de la Salud Mental el Ayuntamiento de Santa Olalla ha organizado dos charlas referentes a la importancia de cuidar nuestra salud no solo física sino también mental.

Tras la pandemia nos hemos dado cuenta de la importancia que tiene nuestra salud mental. En palabras de la Concejala de Bienestar Social, Eva Rodríguez, una buena salud mental ayuda a determinar cómo manejamos el estrés, nos relacionamos con los demás y tomamos decisiones, siendo importante en todas las etapas de la vida, desde la

niñez y la adolescencia hasta la edad adulta y la vejez.

La ansiedad, el estrés o la depresión son cada vez más comunes en nuestra sociedad y no podemos seguir ignorando su impacto.



NUEVAS MAQUINAS PARA EL GIMNASIO MUNICIPAL

El Gimnasio Municipal de Santa Olalla sigue recibiendo inversiones, este año destacan las nuevas maquinas adquiridas. Hemos incorporado: dos bicis de spinning, una jaula rack de sentadillas, con su barra y pesas hasta 140 kg., un banco declinable regulable y una bicicleta elíptica. Todas las nuevas adquisiciones atendiendo a las peticiones de los usuarios.

Seguiremos en esta línea, adquiriendo máquinas que sirvan para completar las pautas de entrenamiento marcadas, aumentar la comodidad de los usuarios y completar los ejercicios que pongan en forma todos los músculos del cuerpo.



RENOVACIÓN DE LA URBANIZACIÓN GUACAN

A finales del mes de octubre se celebraba en el salón de plenos del Ayuntamiento de Santa Olalla una reunión con los vecinos de la Urbanización Guacan, con el objetivo de informarles de las mejoras que se van a llevar a cabo en las calles de su urbanización. El alcalde Pedro Congosto informaba en sus redes sociales del contenido de esa reunión, un texto que transcribimos:

"Hoy he mantenido una reunión muy gratificante con los vecinos de la urbanización Guacan, que por cierto, es donde yo vivo desde el año 2004. Podría haber mandado una carta o haber realizado una publicación masiva por la redes del ayuntamiento pero he preferido mantener este encuentro, hoy sábado, para escuchar de primera mano sus sugerencias y explicarles cómo se va a llevar a cabo la obra que en breve dará comienzo en esta urbanización.

La obra consistirá en la renovación de la red de abastecimiento, la renovación del alumbrado público y la canalización de la telefonía para evitar la mala imagen que supone el cableado aéreo y quitar todos aquellos postes que hacen intransitables las aceras. Además de la sustitución del acerado actual por acerado con baldosa y bordillos nuevos.

Acabo de llegar a casa, contento por haber podido compartir con ellos este proyecto y escuchar sus sugerencias."

Al mismo tiempo se compartían en las redes sociales algunas imágenes del estado actual de las calles de Guacan, una imagen que va a cambiar.





EXPOSICIÓN DE LA OBRA GRÁFICA DE ANA DÍAZ

La Casa de Cultura de Santa Olalla ha acogido una nueva exposición que pone en valor la técnica del grabado que con maestría desarrolla la artista local Ana Díaz. El Concejal de Cultura y Patrimonio, Josué López Muñoz, acompañado de la concejal Eva Rodríguez Rodríguez, presentó la exposición y a la artista destacando su profesionalidad y formación como graduada de bellas artes, con varios master en la técnica del grabado. También hizo un recorrido por su currículum y por los lugares donde ha expuesto sus obras con anterioridad: Madrid, Las Rozas, El Escorial, Valladolid, Barcelona o incluso en Italia.

La artista explicó brevemente como se realiza un grabado, las distintas técnicas para hacerlo y especialmente destacó su trabajo de fin de grado sobre el "Rosetón de la Catedral de Notre Dame en Paris". Del que se exponen tanto la placa de cobre, como distintas impresiones en papel japonés. Una de esas obras fue donada por la artista al ayuntamiento de Santa Olalla, que paulatinamente se va haciendo con una interesante colección de bellas artes especialmente centrada en los artistas locales.

Se ha editado para esta cita cultural un folletocatálogo que se distribuye gratuitamente a los visitantes de la exposición. La buena acogida de la exposición ha hecho que se prorrogue su apertura durante una semana más de lo previsto.



EL CLUB DE FÚTBOL SALA SE PRESENTA POR TODO LO ALTO



La temporada de Fútbol Sala ha comenzado y nuestro renovado pabellón se pone a reventar cada sábado de partido.

Pero antes ha tenido lugar la presentación de los dos equipos: senior y juveniles. Fue una presentación por todo lo alto; música y speaker para presentar a cada uno de los jugadores. Durante la presentación se puso en valor el nuevo pavimento vinílico instalado y a su vez el Ayuntamiento, a través del Alcalde Pedro Congosto y el concejal de deportes Juan Francisco Rodríguez, quiso agradecer la labor realizada por la Junta Directiva del Club y por el colaborador Javier de las Heras, por su trabajo altruista en la construcción de una barra de bar, un pequeño almacén y unas oficinas en la parte superior del polideportivo.

VISITAS GUIADAS A LA IGLESIA DE SAN PEDRO

Grupos previamente inscritos, hasta en cinco turnos, han podido disfrutar de las visitas guiadas a la Iglesia de San Pedro, completando con esta iglesia la visita que hicieron el año pasado a la iglesia de San Julián. Se ha hecho especial hincapié en sus obras artísticas, los personajes históricos que en ella influyeron y sus más curiosas anécdotas.

La visita duraba menos de una hora y los visitantes se fueron contentos y con la sensación de haber conocido parte de nuestra historia.

Las visitas organizadas por Josué López, como concejal de cultura y patrimonio y también co-

mo académico correspondiente de la RABA-CHT, que además ha ejercido de guía en estas estudiadas visitas.

Además, las visitas tenían

un fin solidario, gracias al cual se han recaudado 430 € que el concejal ha entregado a don Eloy para los gastos de la parroquia.







